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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования в представленной выпускной квалификационной работе является практика стратегического управления в ООО «Маркус».
Предмет исследования – сфера разработки стратегических решений, направленных на повышение эффективности деятельности ООО «Маркус».
Целью работы является «формирование комплекса стратегических мероприятий, направленных на повышение эффективности деятельности ООО «Маркус» в долгосрочном аспекте».
Проведено исследование финансово-экономической деятельности ООО «Маркус». Определены тенденции развития финансовых результатов предприятия. Проведен стратегический анализ внешней и внутренней среды предприятия, выявлены возможности и угрозы для перспективного рыночного развития.
Осуществлена разработка стратегических мероприятий, направленных на повышение эффективности деятельности ООО «Маркус». Представлена экономическая оценка предложенных мер.
Результатом работы является подготовка и обоснование стратегических мер, направленных на укрепление конкурентоспособности ООО «Маркус».
        

        
          The object of research in the presented final qualification work is the practice of strategic management in LLC «Markus».
The subject of the research is the sphere of development of strategic solutions, aimed at increasing the effectiveness of the activity of LLC «Markus».
The aim of the work is "the formation of a set of strategic measures aimed at improving the effectiveness of the activity of LLC «Markus» in the long term".
Presented a study of the financial and economic activities of the LLC «Markus». Identified trends in the development of financial results of the enterprise. A strategic analysis of the enterprise’s activi-ties was carried out, and opportunities and threats for prospective mar-ket development were identified.
In the practical section the development of strategic measures aimed at improving the performance of LLC «Markus» was carried out. An economic assessment of the proposed measures is presented.
The result of the work is the preparation and justification of strategic measures aimed at strengthening the competitiveness of LLC «Markus».
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